



Auguste c'est l'invitation à la sieste. Éliminer, visuellement, la structure du canapé – dossier, accoudoirs et pieds- et n'en garder que le meilleur : les coussins.

Pourquoi ? Pour le faire bien sûr, et comme son nom le rappelle, dans un format impérial, taille XXL. Mais ce n'est pas seulement une question de taille, c'est aussi une question de matières. Les cuirs pleine fleur et les velours caressent, incitant à la somnolence. Les rembourrages de plumes et le flouté des coussins rappellent un oreiller, une couette, un nid, un cocon. Et comme chacun a ses préférences pour dormir - en long, en large, sur le côté ou au milieu - Auguste est composable à l'infini. Auguste c'est une série d'éléments simples - angles, chauffeuse, poufs et bouts de canapés - offerts en différentes largeurs qui s'additionnent et se multiplient afin de s'adapter à toutes les envies et à toutes les exigences.

Auguste is an invitation to take a nap. Visually remove the structure of the sofa - backrest, armrests and feet - and keep only the best : the cushions. Why ? For the idleness of course, and as the name recalls, in an imperial format, size XXL. But it is not only a question of size, it is also a question of materials. Full grain leathers and velvets caress, inducing drowsiness. The padding of feathers and the soft cushions are reminiscent of a pillow, a duvet, a nest, a cocoon. And since everyone has his own preferences for sleeping - lying down, stretching out, sideways or in the middle - Auguste is composable to infinity. Auguste is a collection of simple elements - corner, single-seater units with or without arms and ottomans - offered in different widths that add-up and multiply to suit all desires and requirements.

## Caractéristiques techniques

Recouvrement : Les cuirs Boxcalf, Anilcalf et Nappaline de la collection Duvivier Canapés. Pour tout autre revêtement, il est nécessaire de faire une demande spécifique

Piètement : Hêtre massif teinté coloris Wengé

Structure : Traverses en hêtre massif et panneaux en bois multiplis recouverts de mousse polyuréthane  
Suspension : Ressorts acier inoxydables montés sur rotules et mousse polyuréthane haute densité, à l'exception de l'angle, qui comporte des sangles

Coussins : Amovibles et déhoussables. Mousse PU HR recouverte d'un mélange de plumes, fibres polyester et flocons de mousse dans une housse de coton compartimentée.

Assise : densité 40 kg/m<sup>3</sup>

Dossier : bi-densité 21 & 35 kg/m<sup>3</sup>

Accoudoir : densité 65 kg/m<sup>3</sup>

\* PU HR : Polyuréthane Haute Résistance

## Technical characteristics

Upholstery: Boxcalf, Anilcalf and Nappaline leathers from the Duvivier Canapés collection. For any other upholstery, a specific request is necessary.

Feet: solid beechwood (col. Wenge)

Structure : Cross bars made of solid beechwood, side panels made of beech plywood covered with PU foam  
Suspension: Stainless steel springs mounted in rubber struts under layers of felt and high density PU foam, except the angle built with straps

Cushions: Both cushions and covers can be removed. HR PU foam, covered with a blend of polyester fibres, foam particles and feathers in a compartmentalised cotton slipcover.

Seat : density 40 kg/m<sup>3</sup>

Back : bi-density 21 & 35 kg/m<sup>3</sup>

Armrests : density 65 kg/m<sup>3</sup>

\* HR PU: High Resilience Polyurethane

## Dimensions

Assise   Seat	hauteur - height profondeur - depth	41 cm 70 cm	Accoudoir   Armrest	hauteur - height largeur - width	61 cm 32 cm	Piètement   Feet	hauteur - height	5 cm
---------------	--	----------------	---------------------	-------------------------------------	----------------	------------------	------------------	------

## Gamme | Range

